

**RED COMPARTIDA** @laprensaoem redaccion@la-prensa.com.mx

Red Compartida / **Monreal regañado**

En Morena, nos dicen, llamaron por teléfono a cuentas al diputado Ricardo Monreal. El tema son las declaraciones de Gerardo Fernández Noroña que dijo que el comité de selección de jueces no es de cuotas, en directa alusión al diputado. Lo que preocupa no es tanto la llamada de atención, sino el hecho de que asuntos importantes para el país se estén manejando como si fueran intereses personales. Nos cuentan que en Morena cada vez confían menos en Monreal. Reconocen que es un hábil operador político, pero dicen que siempre busca obtener beneficios personales de ello. Con el tema de la reforma judicial, nos comentan que Monreal ya tiene una lista de nombres para jueces y magistrados que le gustaría promover. Aunque sabe que habrá una elección por parte del pueblo, la pregunta es: ¿Pues a quién le pide impulsar a sus candidatos? Por esto, cada vez más miembros de Morena están tomando distancia de él.

El bono de credibilidad que Andrés Manuel López Beltrán, conocido como "Andy", trae consigo en Morena le ha permitido que su falta de experiencia sea vista como ingenio. Así lo confiesan las bases del partido, que están preocupadas por lo que Andy podría hacer. Nos cuentan que quiere invertir una millonada en la campaña de afiliación y credencialización de morenistas en todo el país, con una meta de 10 millones de afiliados. La idea en el papel, suena bien, pero no se logró ni cuando su padre estaba en el poder, así que muchos dudan de que ahora lo consiga.

Pues el Consejo Judicial Ciudadano ya aprobó la convocatoria de selección de la terna de personas para la titularidad de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. Hasta ahora solo se sabe del interés de Ulises Lara, actual encargado del despacho; y de que quieren empujar a Bertha Alcalde Luján, pero se necesitan tres y el que falta debería venir del consenso de escuelas y facultades de derecho, barras y colegios de abogados, organizaciones académicas, de la sociedad civil, empresariales, gremiales; otras personas jurídicas y la ciudadanía en general, que cumpla con los requisitos correspondientes, quienes podrán postularse o proponer a candidatos aptos, a fin de que el consejo proponga a la jefatura de Gobierno la terna el 2 de diciembre.



Los vecinos de las colonias Lomas de Chapultepec, Reforma Social y Lomas de Barrilaco, pertenecientes a la alcaldía Miguel Hidalgo, se están organizando para enfrentar legalmente a la construcción de grandes proyectos inmobiliarios mismos que consideran le roban el agua a los vecinos. Ese es el caso del mega proyecto que se construirá en avenida Paseo de Las Palmas 915, ya que la llegada de 5 mil personas duplicará la población de esa zona y la demanda de agua, actualmente insuficiente y que obliga a abastecer el líquido con pipas, saturando el drenaje que con lluvias se desborda e inunda el periférico. Por ello, urgen a la Jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, a cancelar el proyecto que pretende iniciar Grupo GICSA en esa avenida.

Scotiabank México lanzó un simulador de fraudes virtual en su sitio web que permite a los usuarios evaluar sus conocimientos y aprender a evitar caer en la ciberdelincuencia. El banco de origen canadiense ha invertido más de 10 mil 200 millones de pesos en transformación digital, actualización de infraestructura, prevención de fraudes y Real Estate entre 2020 y 2024. José Manuel Barbosa, director de Operaciones, asegura que en los últimos cinco años han fortalecido su sistema de gestión de seguridad de la Información como parte de su proyecto global de soluciones de ciberseguridad

PD: De acuerdo a la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, en el tercer trimestre de 2024, las ciudades de Cancún y Chetumal, en Quintana Roo, registraron importaron disminuciones en la percepción de inseguridad, según publica el INEGI este mes. En relación con junio de 2024, en Cancún que registró un 77.8%, en septiembre de 2024 disminuyó a 73.2%, que representa un cambio porcentual en la percepción de -5.9; en Chetumal, de 73.3% en junio, bajó a 62.6%, con - 14.6 en el cambio porcentual, resultado de las nuevas políticas de seguridad que implementó el gobierno de Mara Lezama.